

Etaients présents :

Bertrand Fourmond, Gilbert Brothier, Isabelle Lambert, Pierre Langlassé, Christian Herrault, Jacques Timmerman, Alexandre Dujon, Bruno Hivert, Gérard Calais, Serge Uzu, Pascal Tansorier, Philippe André, Bruno Eltgen, Roger Debuire, Nicole Belliard, Guy Epailard, Didier Fosse.

**Courrier :**

- Une carte postale d'Italie (Lombardie), envoyée par Solange et Didier Fosse.
- Les clubs du Mans ainsi que le RC Mamers nous convient, le 12/12/2015, sur le circuit Bugatti, à participer à des activités de sports mécaniques (baptêmes – roulage) au profit de l'association « la luciole » (association qui vient en aide aux enfants atteints de cancers ou de leucémies).
- La cible sabolienne nous invite à ses journées « portes ouvertes », au stand de tir, les 25 et 26 septembre prochains.
- Une invitation du rotaract d'Angers pour une marche en faveur de la polio le samedi 24/10/2015.

Le président donne successivement la parole à :

**Bruno Hivert pour un bilan sur le trophée A. Malhaire :**

Financièrement, le bénéfice est pratiquement identique à l'année passée. Nous pourrons donc, sans problème, apporter notre aide au CCAS pour l'organisation du Noël des enfants défavorisés de Sablé. Le but de l'action étant atteint, cette dernière est donc réussie.

- Le positif : bonne implication des présents et notamment des conjoints. Organisation parfaite dans tous les domaines. Nombreux lots.
- Le négatif : quelques lacunes dans la distribution des affiches. Absence de rotariens à cette importante action. Peu de sponsors présents. Peu d'engouement pour le jeu de palets. Il est possible de constater une érosion du nombre de participants golfeurs (selon l'avis autorisé de Bruno Eltgen cette érosion est générale). Auparavant la recette était assurée à 80% par les participants golfeurs, actuellement elle est de 60% par ces derniers et 40% par des contributeurs extérieurs.

Alexandre, le responsable technique du golf, nous a demandé de fixer, dès maintenant, la date de déroulement de la « Malhaire » 2016.

**Didier Fosse pour un bilan sur l'éradication de la polio :**

Si, l'an dernier, 178 cas ont été répertoriés, actuellement 41 le sont, au Pakistan principalement. Les quelques cas apparus dernièrement en Ukraine ne sont pas significatifs car issus de virus souche vaccinaux et non sauvages. Ces cas sont la conséquence de vaccins oraux à virus vivants. C'est la raison pour laquelle un effort est entrepris pour effectuer des campagnes de vaccination à l'aide de vaccins injectables comportant des virus inactivés (15 pays concernés). Depuis l'an dernier, aucun cas ne s'est déclaré en Afrique.

### **Christian pour le prix « servir » et le prix « servir d'abord » :**

Ces 2 Prix ne doivent pas être confondus. Le prix « servir » est un prix décerné par le district (généralement lors de l'Assemblée de district de fin juin) à une personne ou groupe de personnes, présentées par un club, et dont l'action ou les actions au profit des autres sont particulièrement remarquables.

Le prix « servir d'abord » est décerné par le R.I. à des rotariens du monde entier. Il s'agit de la plus haute distinction concernant un rotarien à titre individuel, en regard de son engagement. En 2014/2015, 140 prix « servir d'abord » ont été décernés. Parmi les récipiendaires on peut noter le nom de Christian Favart (RC Auxerre St Germain), parrain de Didier Fosse, initiateur de la vente de bracelets lors des journées polio, initiateur également de l'action « buffalo ».

Par ailleurs, Christian constate, à son grand regret, l'abandon du thème « la famille » dans les nouveaux thèmes mensuels du rotary (voir le site).

### **Nicole pour « espoir en tête » :**

Pour la dernière édition (la 10<sup>ème</sup>) le record de recette a été battu (voir le site). Les fonds ont été attribués à 6 équipes de recherches. Concernant le district, il a enregistré la meilleure progression de France, obtenant la 2<sup>ème</sup> place en nombre de contremarques vendues et la 1<sup>ère</sup> rapportée à l'effectif. Au niveau du club, record battu également avec 106 contremarques vendues dont 24 sur place.

L'objectif de cette année est la vente de 120 contremarques (défiscalisation possible pour 10 contremarques achetées).

La décision a été prise de continuer cette action de manière autonome et d'abandonner le partenariat avec le RC La Flèche.

### **Bruno Hivert et Bruno Eltgen pour un CR sur le séminaire de formation des secrétaires et trésoriers :**

Cette manifestation a été décevante tant dans la forme que dans le fond. Elle fait l'objet d'une déception des participants qui ne manqueront pas de souligner les points négatifs à l'attention de notre gouverneur, lors de sa venue.

### **Informations diverses :**

- La conférence de district se déroulera le 12/03/2016.
- La visite du gouverneur est prévue le 22/10/2015.
- La journée nationale de lutte contre la polio est fixée au 24/10/2015. Elle fera l'objet de plus amples commentaires et décisions lors de prochaines réunions statutaires.
- 8 cartons de plaquettes sont à la disposition des membres du club pour une large distribution.
- Pour la voiture Smart (voir CR de la réunion du 10/09/15), cette voiture est mise à la disposition des clubs, sous l'égide du district, par Mercedes-France. Seul le poste carburant est à la charge des impétrants.

C.H.